

INFORMACION DEL

SERVICIO DE CONCENTRACION PARCELARIA



Intensas campañas de divulgación sobre los beneficios de la Concentración Parcelaria

León

En el transcurso del mes de marzo se ha desarrollado una intensa campaña de divulgación de los beneficios de la concentración parcelaria con la directa intervención de la Sección Agronómica y de la Cámara Oficial Sindical Agraria, asistidas por la Delegación de Coordinación y Propaganda del Servicio de Concentración.

Han tenido lugar actos de carácter comarcal en Valderas, Mansilla de las Mulas, Santa María del Páramo, Ponferrada y Sahagún, a



Cientos de agricultores se congregan ante el salón donde tuvo lugar el acto de divulgación sobre concentración parcelaria en Santa María del Páramo (León).

los que han asistido cientos de agricultores de dichas localidades y de los pueblos próximos.

En estos actos han tomado parte agricultores destacados de la zona, el ingeniero jefe de la Sección Agronómica de León, delegado provincial de Sindicatos y representación sindical.

Por los miembros del Departamento de Coordinación y Propaganda del Servicio se explicó con todo detalle las causas originarias de la dispersión parcelaria y división de la

propiedad, el trámite completo de un expediente de concentración, desde su iniciación hasta la entrega de títulos de propiedad; destacando la participación que el agricultor tiene en las diversas fases del procedimiento, las garantías de que están rodeadas cada una de las operaciones, y los beneficios que el Estado concede en subvenciones y anticipos para las obras de carácter agronómico y exenciones fiscales para la inscripción de los nuevos lotes de reemplazo en el Registro de la Propiedad y subsiguiente expedición de los títulos que acreditan la nueva reorganización fundiaria.

Terminadas las intervenciones se iniciaba un animado coloquio para resolver cuantas dudas pudieran tener los agricultores asistentes a los mismos y recoger sus iniciativas y sugerencias.

Estos actos han finalizado con la exhibición de películas y documentales sobre temas agrarios de interés general y de concentración parcelaria.

Asimismo se han celebrado reuniones de agricultores en numerosas localidades leonesas, y entre ellas en Matadeón de los Oteros, Matallanas de Valmadrigal, Villaornate, Villadangos, Gordaliza del Pino, Gordoncillo y San Justo de la Vega.

Entre los agricultores de las zonas antes citadas ha causado excelente impresión esta campaña divulgadora, que pone de manifiesto el interés del Ministerio de Agricultura por la resolución de los diversos problemas pendientes en estas zonas, la mayor parte de los cuales serán solucionados o facilitarán su solución definitiva a través de la concentración parcelaria a la que desean acogerse numerosos pueblos de esta provincia que han presentado ya sus solicitudes y otros que se encuentran actualmente en trámite de recogida de firmas de los propietarios interesados.

Cartel situado en una de las zonas de concentración parcelaria en la meseta castellana.

